

新年懇談会

農業・農村の活性化に貢献を

土地改良関係3団体による「新年懇談会」は、1月6日午後12時30分から東京都千代田区・KKRホテル東京で開催され、多数の土地改良関係者が出席、新年の門出あたり、各関係者の力を一つに結集し、農業・農村の活性化に貢献していることを確認した。

冒頭、主催者を代表し、全国農振興技術連盟の林田直樹委員長が次

のことのように挨拶した。

「皆様、新年あけまし

ておめでとうございます。

後ほど紹介があります

が、昨年の春と秋に歓迎を受けられた皆様には心からお祝い申し上げたい

と思います。昨年は、年末に2年ぶりの解散総選挙があり、予算編成は越年となつた

ようあります。農林水産省の皆さんには、正月休み返上での仕事になつた

ことだと思います。大変な

ことだと思いますが、頑張っていただきしつか

りとした予算をお願いし

たいと思います。

次に組織に関する話題

を2つほどいたします。

1つは、県の新規採用者についてですが、総合土木職で一括採用していた

県の中に農業土木職で採用を復活させる動きがあるという 것입니다。

昨日、秋田県がこれに

最初に取り組まれたとい

うことは連盟誌で紹介

しましたが、昨年は山梨

県がこれに続き、今年は

さらに、同じ取組にチャ

レンジすると決めた県が

あると聞いています。

2つ目は、教育の場で講座の名称と履修プログラムの実態のずれを少なくしようという動きがあるということです。

三重大学大学院では、来年度からこれまでの地域保全工学講座(農業農村工学講座)に変更して、学部学生向

けはほほほの下に農業土木(学プログラム)というカリキュラムを新設するとい

うことです。

ただ単に昔に回帰するだけではないわけでも

すけれども、農村振興技術者としてのアイデンティティを再構築しよう

とは、注目に値するこ

とはないかと思います。

連盟は、このような個別の動きを読み取って、

本日お集まりの産、官、学に亘る土地改良関係者の力をひとつに結集して、日本の農業・農

羊です。羊の下に我とい

う字をつけると、義(正義の義)という文字になります。自分が羊を背負って捧げる姿を表して

いて、公共のために尽くすという意味があるそう

です。土地改良の精神にふさわしい年ではないか

と思います。

最後に、今年の干支は羊です。羊の下に我とい

う字をつけると、義(正

義の義)という文字にな

ります。自分が羊を背

田昌史

来賓として、農水本

局乾杯を唱和、新年の門出を祝った。

中締めは、一般社団法

人農業土木事業協会の黒

田正治会長が、農業農村

整備事業の益々の発展

と、参会者の健勝と活躍

を祈念し、関東一本締め

が続くことを祈念する

と述べた。

農水省幹部、名譽会員の紹介後、一般社団法人土地改良建設協会の齊藤

政満専務理事の発声によ

り乾杯を唱和、新年の門出を祝った。

佐藤寛△伊藤信雄

(26年秋)

△小泉恵△木村喜作△

今坂幸男△渡邊光章△森

資源機構、森林農地整

備センター、農村工学研

究所、国際農林水産業研

究センターの幹部が出

席、来賓を代表し農水省

農村振興局の小林祐一次

長が挨拶。小林次長は、

力強く行つた。

本日のような明るい笑顔が続くことを祈念する

が続くことを祈念する

と述べた。

農水省幹部、名譽会員の紹介後、一般社団法人土地改良建設協会の齊藤

政満専務理事の発声によ

り乾杯を唱和、新年の門出を祝った。

佐藤寛△伊藤信雄

(26年春)

△川保夫△上田一美△

章者(9名)が紹介された。

で今あることを強調、

被災の影響が少ないC種

の3種類に区分、①被災

による二次災害②被災に

定している。頭首工、た

め池等の施設につい

ては、①及び②への影響

が極めて大きい施設をA

A種、影響が大きい施設

をA種、被災の影響の少

ない施設をB種とし、他

の施設と比べ耐震性能を

上げた設計を行う、とし

てはいる。

耐震性能は、①健全性

を損なわない②限定的な

損傷にとどめる③致命的

な損傷を防止する」とい

う3つのレベルを設け、

施設の重要度区分に応じて保持すべき耐震性能を規定した。例えば、AA種であればレベル1地震動に対して、健全性を損傷にとどめる③致命的な損傷を防止する」とい

う3つのレベルを設け、

震動に対する抵抗率

を力強く行つた。

直近に迫る補正予算と來

関係する多くの組織の間

を連携・調整するとい

うことで、昨年の収穫受

れ、厳しい状況を経た上

で今あることを強調、

被災の影響が少ないC種

の3種類に区分、①被災

による二次災害②被災に

定している。頭首工、た

め池等の施設につい

ては、①及び②への影響

が極めて大きい施設をA

A種、影響が大きい施設

をA種、被災の影響の少

ない施設をB種とし、他

の施設と比べ耐震性能を

上げた設計を行う、とし

てはいる。

耐震性能は、①健全性

を損なわない②限定的な

損傷にとどめる③致命的

な損傷を防止する」とい

う3つのレベルを設け、

震動に対する抵抗率

を力強く行つた。

本日のような明るい笑顔が続くことを祈念する

が続くことを祈念する

と述べた。

農水省幹部、名譽会員の紹介後、一般社団法人土地改良建設協会の齊藤

政満専務理事の発声によ

り乾杯を唱和、新年の門出を祝った。

佐藤寛△伊藤信雄

(26年秋)

△小泉恵△木村喜作△

今坂幸男△渡邊光章△森

資源機構、森林農地整

備センター、農村工学研

究所、国際農林水産業研

究センターの幹部が出

席、来賓を代表し農水省

農村振興局の小林祐一次

長が挨拶。小林次長は、

力強く行つた。

本日のような明るい笑顔

が続くことを祈念する

と述べた。

農水省幹部、名譽会員の紹介後、一般社団法人土地改良建設協会の齊藤

政満専務理事の発声によ

り乾杯を唱和、新年の門出を祝った。

佐藤寛△伊藤信雄

(26年春)

△川保夫△上田一美△

章者(9名)が紹介された。

で今あることを強調、

被災の影響が少ないC種

の3種類に区分、①被災

による二次災害②被災に

定している。頭首工、た

め池等の施設につい

ては、①及び②への影響

が極めて大きい施設をA

A種、影響が大きい施設

をA種、被災の影響の少

ない施設をB